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３０周年 新たなる一歩へ！ 会長 岡本隆一

次回以降の予定

12月24日・31日 休会

2021年1月7日
「職業奉仕フォーラム」

2020年12月10日

第1359回 例会報告

会員数 出 席 出席率 前々回訂正出席率
19人 1５名 78.94％ 11月26日 100％

第2580地区ガバナー
野生司 義光(東京小石川RC)

本日の卓話

「半期を顧みて」
岡本隆一 会長
原田俊彦 幹事

■ 例会日 毎週木曜日 １２：３０～１３：３０ ■ 役 員 ／ 会 長 岡本 隆一
■ 例会場 〒103-8520  東京都中央区日本橋蠣殻町2-1-1 会長ｴﾚｸﾄ 原田 俊彦

ロイヤルパークホテル TEL 03-3667-1111・FAX03-3667-1615 幹 事 原田 俊彦
■ 事務局 〒130-0013  東京都墨田区錦糸1-1-5 Ａビル６Ｆ 副 幹 事 田中 保

TEL 03-5637-4608 ・ FAX 03-5637-4611      
E-mail  tokyobay@club.email.ne.jp 会報委員長 市川 英治
HP https://tokyobayrotaryclub.com

Rotary Opens 
Opportunites

ホルガー・クナーク会長

国際ロータリー 第２５８０地区 東分区
VOL.30 NO.21 第1330回 2020年12月17日

＜会長＞
・なし

＜幹事報告＞
・なし

＜委員会報告＞
・土屋バギオ理事より、寄付をご希望の方はご連絡を
頂きたくお願い致します。

＜伝達・贈呈＞
・なし

■ 点 鐘

■ ロータリーソング 「手に手つないで」

■ ゲスト 第53期青少年交換留学生 小宮一航さん

グエン・マイ・アインさん(米山奨学生)

■ ビジター なし

1２月10日のプログラムは「夜間例会」でした。
例年であれば、家族もご招待し、年末家族会を開催しておりますが、コロナウィルス感染拡大
状況を鑑み、今年度は、会員のみで静かにお食事を楽しむ会となりました。
会の中では、荒井親睦委員長の名司会のもと、会員お一人お一人の「今年、良かった」ことの
インタビューやじゃんけん大会も行われ、和やかで笑顔の絶えない時間となりました。

ニコニコボックス
岡本 隆一君 ようやく半年というか、

もう12月のこの会です。
後半もよろしくお願いします。

原田 俊彦君 今日は小一時間ですが楽しみましょう。
金子高一郎君 一航君、アインちゃん、ようこそ。

今夜は楽しみましょう。
荒井 節子君 今夜の夜間例会、コロナを一旦棚上げにして

楽しみましょう。親睦の企画にご協力の程、よろし
くお願い致します。

市川 英治君 コロナ禍で始まりコロナ禍で終わる今年一年でした。
今日は元気で出席している人はコロナ対策をしっかりし
夜のカラオケ、飲食を一年間取りやめた人です。絶対的自己
管理をやった人は素晴らしい新年を迎えられます。来年も宜敷く。

水谷 文彦君 本日は楽しみましょう。
三宅 郁子君 夜間例会、よろしくお願いします。
森 達郎 君 本年は私も、皆様も大変な一年でした。来年はどうなるでしょうか？
林 茂男 君 コロナに邪魔された夜間例会です。静かにたくさん飲みましょう!!
丸山 文人君 岡本君、原田君、半年ご苦労様でした。あと半年がんばって下さい。
野木 芳宏君 夜間例会、楽しくやりましょう。
波多野幸雄君 １年間お世話になりました。来年もよろしくお願いします。
武内 次男君 夜間例会、よろしくお願いします。
田中 保 君 今日は夜間例会です。よろしくお願いします。
土屋 東明君 五郎丸が引退

合計 ３0，０００円



近年、RI会長も、ロータリーの目的やロータリーの創設当初の種々のロータリー
の変えてはならない本質や個人倫理、ロータリー理念の確立には殆ど触れない。
前述しましたが、大規模な人道奉仕団体として財団に資金を留保、国際的な地位
確保の為か、一に会員増強、退会防止、公共イメージ向上、に誘導するの
み・・・。
規定審議会の規定の緩和でロータリーが養護、保持されコロナ禍の影響が回避出
来ているかと思えば、少しも、その功を奏していない。会員減少が止まらない。

その思惑とは裏腹に『ロータリーの友』今、１２月号「どうなる？クラブの今
後」P12~P19の如き「会員維持」「退会防止」「会員同士のコミュニケーショ
ン」「親睦を深める機会」「出席規定変更」「例会の回数」「入会金、会費の免
除・減額」「メークアップ規定」とか色々書かれていますが、今や、日本ロータ
リーは困惑し、窮地に追い込まれている感があります。

この際、クラブ奉仕の中身でコツコツと実行する以外、道は残されていないと思
います。

さすれば、ここで我々は、クラブ奉仕の内容を・・・
親睦委員会、プログラム委員会の内容の濃いものを要求することも当然ですが、
SAA、ニコニコ、出席、ソングの委員会の刷新、又、ロータリーを知る為、学ぶ
為の情報、雑誌、ロータリーの友の重点事項の開示、また、週報にも寄稿して研
鑚、啓蒙記事を載せ、情報の共有化を図ることが先決と思います。

外、会員の総意で吟味、熟慮、検討して、また、新しい風を入れて委員会を作り、
丁寧に行えば、良いクラブ、楽しいクラブ、人気のクラブとなるであろうことは
請け合いです。

私も、それぞれの委員会の内容を掘り下げた腹案として持っていますが、ここで
は敢えて公表を避けておきます。

また、皆で作り上げた共有財産増産となり、クラブの未来が見えると確信しま
す！！
歴史もあり、精神伝統と数々の実績のある日本のクラブは健全な道を歩めると思
います。必ずや、道は開けるものと思います。

又、もう一度ですが、ここでロータリーは「人を育て、高め、真面目に職を営み、
生き、そして、なお、道徳、倫理を世の中に提唱する」運動体！です。
ロータリアンを真っ当な「理性」「意志」「良心」の持ち主に作り上げ、例会は
クラブ奉仕をもって会員の自己研鑚、切磋琢磨、同士磨き合う、そして学び合う、
楽しい場となるに違いありません。
もう一言・・ロータリーの原点「目的、定款、行動規範、職業奉仕の精神、理
念」を折りこんだクラブ奉仕委員会を作り上げることをお忘れなく！！
“楽しく、為になる、明るいクラブは自分達の手で”

2020.12.17

３０周年記念寄稿
2012-13PAG 林 茂男

第十二回 今半期最終レポート 決定的提案
―自治権をもって自分達のクラブは、自分達の力で再興を！！ ―

―楽しく魅力ある自分達のためになる例会づくり ―

◎つきつめるところ、ロータリー精神・思想の理解のもと、如何に「クラブ奉
仕」のそれぞれの内容を会員の手で充実させるかということが究極と考えます。

クラブ自治権で、クラブの再興を計ろう！

クラブ自治権で自分のクラブを守る
もう一度「クラブ奉仕」の内容のそれぞれに魂を入れ実行するしかない
今こそ職業奉仕精神を心に「例会」と「クラブ奉仕」

各々の内容を充実させ！！再興を計ろう

現在、果たして、委員会の活動・方針の内容が実行されているかが疑問！！
（クラブ奉仕委員会）
a) SAA・ニコニコ委員会 e) ロータリー情報・雑誌委員会
b) 出席・ソングリーダー委員会 f) 会報・広報委員会
c) 親睦委員会 g) 会員増強委員会
d) プログラム委員会 h) 職業分類・会員選考委員会

続く↗


